CULTURA

OPINIÓN

▶ 0:00 - •) :

JUDICIALES

ı esta semana con 8.316 casos positivos para Covid 19 La bacterióloga Claudia



Comparte esta noticia



Ecopetrol, lo fundamental ha sido priorizar las comunidades vulnerables del departamento de La Guajira. Por eso, sin duda, muchas comunidades de Riohacha y Uribia, han recibido el respaldo, especialmente

CARIBE



copetrol entregó ayudas humanitarias a 1.958 familias en Condición de vulnerabilidad del sector rural de Riohacha y Uribia en el departamento de La Guajira, con el fin de contribuir a mitigar los impactos generados por la covid-19.

Ecopetrol entregó ayudas humanitarias a 1.958 familias en condición de vulnerabilidad del sector rural de Riohacha y Uribia en el departamento de La Guajira, con el fin de contribuir a mitigar los impactos generados por la covid-19.

El aporte que fue distribuido en coordinación con las alcaldías municipales, comprende el suministro de kits de alimentación a 960 familias de Riohacha y 998 de Uribia, en cumplimiento de los Programas de Beneficio de las Comunidades (PBC) por la ejecución de los contratos Col 5, Fuerte Sur y Purple Angel, y Ecopetrol - Repsol bloque Guajira Offshore1, que desarrolla la empresa en la región.

Los beneficiados son principalmente comunidades indígenas, afrodescendientes, mujeres cabeza de hogar y víctimas del conflicto armado.





Q Type Search Term ...

ENTRADAS RECIENTES

- En Riohacha falleció la profesora Yeni Curvelo Palacio
- 1.958 kits de ayuda humanitaria, entregó Ecopetrol a comunidades vulnerables de Riohacha y Uribia
- Último adiós a la señora Aura Julia López en San Juan del Cesar
- Esposa del docente secuestrado, Eduardo Diazgranados lidera plantón por la liberación del docente
- Con 36 nuevos pacientes, La Guajira empieza esta semana con 8.316 casos positivos para Covid 19



Debido a la coyuntura generada por la pandemia, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) permite que los recursos de inversión social de obligatorio cumplimiento por proyectos que se ejecutan en el departamento de La Guajira, se inviertan en comunidades vulnerables para mitigar los efectos de la covid-19.

Este aporte se suma a los entregados de manera voluntaria por el Grupo Ecopetrol en el departamento de la Guajira. Desde el inicio de la pandemia ha distribuido 8.236 ayudas humanitarias y más 20 mil elementos de bioseguridad para personal médico, entre trajes de bioseguridad, guantes, gel antibacterial, gorros, batas y zapatos quirúrgicos, gafas de seguridad y tapabocas

Previous Post: Último adiós a la señora Aura Julia López en San Juan del Cesar Next Post: En Riohacha falleció la profesora Yeni Curvelo Palacio

DEJA UNA RESPUESTA

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre * Correo electrónico

☐ Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR EL COMENTARIO

Web

pilotos de La Guajira y Magdalena Medio

 Kike en Estalla escándalo en Maicao: pese a estar embarazada, declaran insubsistente a la Personera Delegada Amanda Mejía





					octubre 2020		
L	M	X	J	\mathbf{v}	S	D	
			1	2	3	4	
5	6	7	8	9	10	11	
12	13	14	15	16	17	18	
19	20	21	22	23	24	25	
26	27	28	29	30	31		